喜志小だより鷺

令和6年7月号 国際国 国際国

笑顔いっぱい!『喜志一心(きしいっしん)』

~児童・保護者・地域・教職員が、喜志小で一つの輪になって~

喜志小ホームページ

地域とつながり、地域で育つ子どもたち

~ 復興米の田植え、市民会館のウォールアート ~

こうちょう もりわか とも こ 校長 森若 智子

梅雨入りし、雨模様の日が続いています。小学校では、恵みの雨になり、「年生のアサガオや 2年生のナスやキュウリやトマト等の野菜たちが大きく育っています。

一方で、気がかりなのは梅雨の季節の交通安全です。この季節は雨のために、車も歩きされて、気がかりなのは梅雨の季節の交通安全です。この季節は雨のために、車も歩きされて、気がからなる。こうでうじるなくて、交通事故の増加が心配されます。また、子どもたちは雨のために足元が滑りやすくなって転んでしまったり、雨音や傘で周囲の状況がわかりにくくなったりして、危険が増えます。小学校でも、子どもたちが安全に登下校できるように、慌てて走ったりせずに歩くこと、曲がり角では立ち止まって安全確認すること、広がって歩かないこと等、話をしています。7月 | 日(月)から 7月31日(水)までは、大阪府の夏ので通事故防止運動の期間です。子どもたちの安全を守るために、小学校でもご家庭でも、交通安全の意識を高める機会にしたいと思います。

『喜志小だより』の 4月号で、喜志小学校の教育(学校経営方針)について、お伝えさせていただきました。その中の重点目標のひとつに、『地域とともに歩む学校(喜志小ででつの輪になって)』があります。子どもたちは、この喜志の地域で育ち、地域とつながる教育活動を通して、地域への親しみや愛着が芽生え、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域への親しみや愛着が芽生え、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域への親しみや愛着が芽生え、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域への親しみや愛着が芽生え、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域への親しみや愛着が芽生え、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域への親しみや愛着が芽生え、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域への親しみや愛着が芽生え、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域への親しみや愛着が芽生え、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域への親しみや愛着が芽生え、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域のために役に立ちたいという意味を表現して、地域のために役に立ちたいという



せんじつ ちぃき 先日、地域とつながる教育活動があったのでお知らせします。

一つめは、復興米の田植えです。今年で I 1年目を迎え、毎年5 ないます。子どもたちは、一つひとつ、 ないを込めて植えていました。当日は、田んぼでお世話になる地域 の方、市長をはじめ市役所の方、JAの方、保護者のみなさん・・・子

どもたちの倍以上の方々にご協力いただきました。歓声をあげながら田植えをする子どもたち、笑顔で茶粥を食べる子どもたちが印象的でした。

2つめは、市民会館のウォールアートです。富田林市では、今までに市内に2つのウォールアート(金剛東中央公園・近鉄富田林駅のロータリー)が制作されています。そして、第3弾として市民会館の壁面(約100 ㎡)に描かれることになりました。そこで、『みんなで富田林を彩るアートに関わろう!』と、喜志小学校でワークショップが開かれ、5年生の子どもたちが参加しました。『富田林の好きな場所』『富田林が誇れること』『富田林の発生の一次に伝説』『富田林らしい色』の4つのテーマのもと、子どもたちの活発な意見交流が見られました。自分たちが住む富田林のことを考えることで、あらためて自分たちの住む地域の良さに気づいたようです。ウォールアートは、子どもたちの意見をもとに、プロのアーティストが壁面に描き、今年中に完成するそうです。どんな作品ができるのか、今からを見みです。



地域とつながり、地域で育つ子どもたち。

これからも、地域・家庭・学校が一つになって、子ど もたちを温かく見守り育てていきたいと思います。

☆ 夏休みの日程と登校日について

・夏休み 7月20日(土)~8月28日(水)

·登校日 8月22日(木) 9:45~10:00下校

·2学期始業式 8月29日(木) 11:05~11:20 下校



☆ 今年度もやります! 『親子で貸し出しキャンペーン』について

今年度も、喜志小学校では『学校図書館の充実と授業での活用を広げ ています。「学校図書館をもっと知ってほしい」「学校図書館の本をもっと借 いう思いから、毎年、『夏休み親子で貸出キャンペーン』を開催しております

個人懇談会の期間に合わせて、学校図書館を開館しています。ぜひ、保 も学校図書館に足を運んでいただき、親子で本との出合いを楽しんでいた。 います。

- 実施期間 7月8日(月) ~ 7月 | 日(木)【個人懇談会の期間
- 開館時間 13:30~17:00
- 貸出期限 2学期の始業式(8月29日)まで

○ 貸出冊数 お子様のIDを利用し、保護者の方も一人につき2冊まで

☆周囲の方に対する香りへの配慮について

『その香り困っている人もいます』〈消費者庁消費者安全課より〉

周囲の方に対する香りへの配慮について、消費者庁よりポスターが作成 柔軟剤などの香りで頭痛や吐き気がするという相談があることを受けて 快適な香りでも、困っている人がいることに理解を求める内容になっていま

以下のリンク、2次元コードより、ポスターの内容等を確認できますので、 いただき、ご配慮いただきますよう、お願いいたします。

https://www.caa.go.jp/policies/policy/consumer_safety/other/index.htm

る取組み』をし 昔りてほしい」と す。 民護者の方々に ただけたらと思			
借りられます。			
されています。 【、自分にとって きす。 、ぜひ一度ご覧			
nl#other_002			